

Para los más chic proponemos estas 5 glamurosas escapadas

Cada vez son más los viajeros que se decantan por el país charrúa, cuya magia atrapa y seduce a partes iguales. Playas de lujo, retiros budistas, naturaleza viva, puestas de sol, gastronomía... el territorio sudamericano ofrece planes para todos los gustos y los bolsillos, por eso, para los más chic proponemos estas 5 glamurosas escapadas.

PLAYAS DE LUJO

En primer lugar no podemos dejar de mencionar las paradisíacas playas de Punta del Este, donde el lujo está intrínseco en el día a día. Gastronomía, hoteles, desfiles de moda, ocio nocturno...todo lo que se puede soñar.

Porque este rincón de Uruguay es un destino natural único. Con más de 20 kilómetros de costa y altas sierras que miran al mar, la zona también ofrece encantadores rincones y paisajes para quienes llegan en busca de una tranquilidad absoluta. El punto de encuentro de sus dos playas más famosas, Playa Mansa y Playa Brava, supone el fin del Río de la Plata y el comienzo del Océano Atlántico. Es perfecta para deportes como el surf, windsurf, jet-ski, vela, polo, golf o tenis, así como para disfrutar de un delicioso paseo en yate.



EN BUSCA DEL ORO

Ser como Indiana Jones, adentrarse en misteriosas cavernas y descubrir las ruinas de un pueblo minero. Conocer las ágatas y amatistas en Artigas o encontrar oro en Minas de Corrales te espera en la Región Norte. La Ruta del Oro es un viaje por la historia y los misterios, por los antiguos túneles de extracción y la búsqueda de tesoros en el cauce de un arroyo.

En el Safari Minero, con el atuendo obligatorio, puedes vivir el proceso completo, ver una exposición de minerales y los talleres de trabajo donde se encuentran las más grandes y hermosas amatistas del mundo. Una aventura que se puede concertar con el Hotel Casino San Eugenio de Cuareim, con el Hotel Artigas o con Turismo Minero.



DE RETIRO ESPIRITUAL EN EL TEMPLO BUDISTA

En las Sierras de Minas, a 400 metros de altura, hay un lugar muy especial en el que se encuentra el espacio para percibir la espiritualidad en estado puro. El único templo budista de habla hispana se encuentra en Chagdud Gonpa y en su interior se pueden encontrar pinturas nepalíes, vibrantes colores y una increíble arquitectura. Lo suficiente para sentir en lo más profundo del alma que uno está pisando suelo sagrado.

Alejado de los tópicos, la luminosidad es uno de los factores que más llaman la atención de este lugar ubicado en el departamento de Lavalleja, que junto con las energías con las que están dotadas las tierras en las que se levanta la construcción, es el sitio perfecto en el que perderse y conectar con uno mismo.

Para poder llegar a él solo existen dos maneras. Con las visitas que se organizan una vez al mes o formando parte de las actividades mensuales de enseñanzas y los retiros espirituales que realizan. Para saber más, entra en http://www.budismo.com.uy/



PUESTAS DE SOL EN EL PARAÍSO

Entre edificios que evocan la ciudad de Santorini, en Casa Pueblo (Punta Ballena) es posible disfrutar de unas puestas de sol de ensueño. Ver al astro rey descender para reunirse con el

mar mientras se degusta un exquisito tannat y se oye el poema 'Chao Sol' de Carlos Páez Vilaró, es una exquisitez imperdible del país charrúa.

A su misma altura está el atardecer de Cabo Polonio y el de Colonia de Sacramento. El que está ubicado en el departamento de Rocha se caracteriza por ser un paraje natural, sin edificaciones altas ni contaminación lumínica que rompa la magia del momento que, además, en su zona sur el sol cae cada tarde al ritmo de guitarras y tambores.

El segundo, en el departamento de Colonia, se puede decir que es el cuento de hadas hecho ciudad. Calles con encanto y unas vistas de la puesta de sol que dejan sin aliento. Un lugar en el que poder soñar y en donde dejar volar la imaginación.



ESCAPADA AL MONTE MÁS GRANDE DE LA REGIÓN

Montar a caballo, descubrir sus secretos a bordo de un bote o simplemente pasear contemplando las increíbles formaciones naturales que hay en el bosque de Ombúes. En torno a la Laguna de Castillos está este singular monte que a lo largo de 20 kilómetros hace las delicias de todas las familias.

En la zona se pueden observar diversas especies de animales como patos, flamencos, gatos monteses o lagartos. La clave para poder disfrutarlo en todo su esplendor es recorrerlo en silencio y llevar binoculares. Para adentrarse en el monte se puede hacer a través de los establecimientos rurales que ofrecen alojamiento, cabalgatas, en bote o realizando un maravilloso paseo guiado desde el Arroyo Valizas.